

## Einwohnerfragestunde

Ortsrat Holz, 09.08.2018

***Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.***

Herr Dittgen bemängelt die Bürgersteige in der oberen Saarstraße. Durch Bau- und Sanierungsarbeiten seien diese stark beschädigt und seitdem nicht mehr Instand gesetzt worden.

Der Vorsitzende informiert das Bauamt und möchte einen Ortstermin vereinbaren.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 19:02 Uhr.